



Fixlängenwagen FLW2200 [Art.- Nr. 1088]
Fixlängenwagen FLW2300 [Art.- Nr. 1089]

Der Fixlängenwagen ist ideal zum Transport und für sortierte Bereitstellung von zugesägten Armierungsprofilen. 4 Lenkrollen, davon 2 mit Feststeller Ø 125mm und ein Transportbügel sorgen für Beweglichkeit im Betrieb.

Fixed Length Wagon FLW2200 [Art.- No. 1088]
Fixed Length Wagon FLW2300 [Art.- No. 1089]

The Fixed Length Wagon is ideal for the transport, assorting and supply of cut to size steel reinforcement profiles, 4 directional wheels Ø 125mm, 2 wheels lockable and a transport arm allows an easy movement and storage on the working station.



Glasleistenwagen GLW2332 [Art.-Nr. 1090]
Glasleistenwagen GLW2380 [Art.-Nr. 2078]

Der Glasleistenwagen erleichtert den Transport und die sortierte Bereitstellung von gesägten Glasleisten, sowie die Lagerung von brauchbaren Reststücken 4 Lenkrollen davon 2 mit Feststeller Ø 125mm und ein Transportbügel gewähren eine einwandfreie Beweglichkeit in der Werkstatt.

Glazing Bead Wagon GLW2332 [Art.-No. 1090]
Glazing Bead Wagon GLW2380 [Art.-No. 2078]

The Glazing Bead Wagon allows an easy transport and assorting and supply of cut to size glazing beads, as also the storage of rest pieces, 4 directional wheels Ø 125mm, 2 wheels lockable and a transport arm allows an easy movement in the production floor.

Art.-Nr.	1088	1089	1090	2078	Art.-No.
Typ	FLW2200	FLW2300	GLW2332	GLW2380	Type
Fächer	6	6	32	80	Bin
Fachgröße	285 x 240mm	285 x 240mm	140 x 85mm	60 x 60mm	Bin size
Gitter verstellbar	2	2	3	3	Bin adjustment
Länge	830mm	830mm	800mm	800mm	Length
Breite	665mm	665mm	600mm	670mm	Width
Höhe	750mm	1050mm	1050mm	1300mm	Height
Tragkraft	400kg	400kg	400kg	400kg	Load
Gewicht	30kg	32kg	45kg	50kg	Weight